## Vereine Rheinau

## Männerchor Hanauerland

Habt ihr 10 Euro und 1 1/2 Stunden Zeit übrig?

Dann seid ihr von euren 9 Sängerkameraden vom Chor "achorat" Gamshurst herzlich eingeladen. Am übernächsten Samstagabend, 10.

Dezember 2016, 19.00 Uhr, gastiert der "Trompeter vom Schwarzwald" Walter Scholz in der Kirche St. Nikolaus. Uns noch bestens bekannt vom unserem eigenen Konzert mit ihm, im neuen Feuerwehrgerätehaus in Achern. Na ja, ist auch schon wieder 4 Jahre her. Die Gamshurster Orgel "entstaubt" Holger Becker aus Gernsbach. Auch den kennen wir bestens, von unseren zwei Konzerten im Kaiserdom in Speyer, bzw. jenem, in diesem Jahr, im Straßburger Münster. Ansschließend könnt ihr es euch gegenüber der Kirche im "Stierstallhof" beim "Klingenden Advent", organisiert von der Ortsverwaltung, so richtig gut gehen lassen. Rudi hat das Werbeplakat sicherheitshalber schon Mal auf unserer Homepage www.maennerchor-hanauerland.de bereitgestellt. Also, wer Geld, Zeit und Lust hat, der kommt ganz einfach und hört sich an, was die Gamshurster so alles zu bieten haben.